

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Sebastian Schall  
Stadträtin Beatrix Burkhardt  
Stadtrat Johann Stadler

## **ANTRAG**

13.05.2015

### **Asiatischer Laubholzbockkäfer jetzt auch in München**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt erkennt das öffentliche Interesse, auf Grund der Baumschutzverordnung, an der Fällung und Neupflanzung von vom Asiatischen Laubholzbock befallenen Bäumen an.

Die Landeshauptstadt verfährt bei Befall und Fällung wie die Umlandgemeinden und übernimmt die organisatorische Koordination und die Kosten.

Bei Neupflanzungen tritt die Landeshauptstadt mit dem Freistaat über eine Kostenerstattung für die Betroffenen in Verhandlungen hierbei sollte das Ziel eine Übernahme der Kosten sein.

Falls diese Verhandlungen scheitern sollten, schafft die Landeshauptstadt eine Härtefallregelung für die Übernahme der Kosten der Betroffenen bei Neupflanzung.

#### **Begründung:**

Laut Medienberichten hat der Asiatische Laubholzbockkäfer in München Bäume befallen. Deswegen soll auch die Landeshauptstadt München ihrer Verantwortung gerecht werden und alle möglichen Maßnahmen zur Bekämpfung des Asiatischen Laubholzbockkäfers wahrnehmen.

Sebastian Schall, Stadtrat

Beatrix Burkhardt, Stadträtin

Johann Stadler, Stadtrat